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９月２３日（土）に「体育大会」を開催しました。昨年度は保

護者等の観覧につきまして人数制限を設けていましたが今年は、

観覧者の人数制限をなしで実施しました。多くの保護者来賓の方

の観覧がありました。ありがとうございました。 

以下生徒の感想から 

〇 「今日は、体育大会が大成

功にできたことで大変うれしいです。今日は皆さん笑顔でとて

も楽しそうでした。大声で応援する姿や勝って喜ぶ姿など、枝

光台のみんなが一つになった感じがしました」（3年男子）  

〇 「今日は、ほんとうに楽しか

ったです。最後の体育大会でし

たが、後輩とか同級生とか、先生、保護者の皆さんのおかげで楽

しめました。最高の日になりました。みんな一生懸命、短い時間

の中で練習や準備をしたし、今日も自分の役を全力でできたと思

います。3年間の中で一番記憶に残る体育大会になりました。来

年このメンバーでできないのはとてもさみしいし悲しいですが、  

その分今年はとても素敵な思い出ができました。こんなに楽しめたのは支えてくれた周りの

人の力だし本当に感謝しようと思いました」（3年女子） 

〇 「私は大縄が心に残りました。最後の方はみんな疲れていたけど、  

その中でも全力で協力してがんばり、クラスの仲の良さを感じる  

ことができました。赤、青のチームが違っても最後までお互いを  

応援し、ころんだ人の分まで支え合ってゴールするところもあり  

感動しました。」（2年女子） 

 

〇「一年生のローハイドでは回す練習や走る練習をがんばりました。  

本番でも勝てたのでうれしかったです。リレーも全員がんばって走っていてとても楽しかっ

たです。２年生、３年生の上級生のリレーの走りがとても速くてびっくりしました。今日は全

学年協力してがんばれたのでとても楽しく面白かったです。僕は、来年も再来年も体育大会が

んばって勝ちたいです」（１年男子） 

 

〇「僕はケガをして体育大会に出られなかったけれど、開会式や準備運動に参加できてよかっ

たです。体を動かすことはできなかったけど、２年生の全員リレー、棒引き、３年生のクラス

紹介の放送をしました。自分にできることを全力でしました。来年の体育大会は、練習もがん

ばる。放送の仕事もがんばる。本番も自分のできることを全力でがんばります」（１年男子）                        
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          校長 戸次 健治 

 

【校 訓】 

「邂逅」 「自律」「創造」 

【学校教育目標】 

「知・徳・体の調和のとれた心豊かで、学校や地域を

愛し自主自立の精神に満ちた生徒の育成」 


